

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pengaruh Ekonomi Orang Tua Siswa Terhadap Pembelajaran Daring Kelas VIII MTsN 2 Tulungagung” ini ditulis oleh Yulia Nurul Asna NIM. 12209173009, Pembimbing Drs. H. Jani, MM, M.Pd.

Kata Kunci: keadaan Ekonomi, lingkungan Ekonomi, Pembelajaran Daring

Keadaan ekonomi keluarga erat hubungannya dengan pembelajaran anak dan hasil belajar anak. Fasilitas belajar hanya dapat terpenuhi jika orang tua memiliki keadaan ekonomi yang menunjang pemenuhan pembelajaran. Selama pembelajaran daring peserta didik tetap berada di rumah, maka dari itu ekonomi orang tua dan lingkungan keluarga selama proses pembelajaran berlangsung berpengaruh terhadap minat peserta didik.

Rumusan masalah dalam skripsi ini adalah (1) Bagaimana pengaruh keadaan Ekonomi terhadap Pembelajaran Daring siswa kelas VIII MTsN 2 Tulungagung? (2) Bagaimana pengaruh lingkungan Ekonomi terhadap Pembelajaran Daring siswa kelas VIII MTsN 2 Tulungagung?. Sedangkan tujuan penelitian ini adalah (1) Untuk mengetahui pengaruh keadaan Ekonomi terhadap Pembelajaran Daring siswa kelas VIII MTsN 2 Tulungagung. (2) Untuk mengetahui pengaruh lingkungan Ekonomi terhadap Pembelajaran Daring siswa kelas VIII MTsN 2 Tulungagung. (3) Untuk mengetahui pengaruh Ekonomi orang tua terhadap Pembelajaran Daring siswa kelas VIII MTsN 2 Tulungagung.

Penelitian ini menggunakan penelitian kuantitatif, jenis penelitian yang digunakan peneliti adalah asosiatif. Objek penelitian ini adalah seluruh siswa kelas VIII MTsN 2 Tulungagung tahun ajaran 2020/2021 dengan populasi berjumlah 317 siswa. Sedangkan sampel dalam penelitian ini berjumlah 32 siswa. Teknik yang digunakan dalam mengumpulkan data yaitu angket yang disebarakan melalui *google form*. Teknik analisis data melalui uji instrumen data, uji asumsi klasik, dan uji regresi.

Hasil penelitian menunjukkan 1) secara parsial terdapat pengaruh positif dan signifikan antara keadaan ekonomi terhadap pembelajaran Daring siswa kelas VIII MTsN 2 Tulungagung. Meskipun orang tua dengan keadaan sederhana tetap mampu memenuhi fasilitas pembelajaran Daring anak. 2) Secara parsial terdapat pengaruh positif dan signifikan antara keadaan ekonomi terhadap pembelajaran Daring siswa kelas VIII MTsN 2 Tulungagung. Meskipun orang tua siswa dengan keadaan sederhana dan bahkan rendah, namun tetap mendukung serta memperhatikan pembelajaran Daring anak. Secara simultan (bersama-sama) terdapat pengaruh yang signifikan antara ekonomi orang tua (keadaan ekonomi dan lingkungan ekonomi) terhadap pembelajaran Daring siswa kelas VIII MTsN 2 Tulungagung. Apapun lingkungan dan keadaan ekonomi orang tua tetap berpengaruh terhadap pembelajaran Daring anak dan tetap memenuhi fasilitas pembelajaran Daring anak.

الملخص

البحث العلمي بالموضوع "تأثير اقتصاديات أولياء أمور الطلاب على التعليم عبر الإنترنت للفصل الثامن بالمدرسة المتوسطة الإسلامية 2 تولونج أجونج" كتبته: يوليا نور الأثني. رقم القيد: 12209173009. المشرف: الدكتورانندس الحاج جاني الماجستير.

الكلمة الإرشادية : الحالة الاقتصادية، البيئة الاقتصادية، التعلم عبر الإنترنت.

يرتبط الوضع الاقتصادي للأسرة ارتباطاً وثيقاً بتعلم الأطفال ونتائج تعلم الأطفال. لا يمكن تلبية مرافق التعلم إلا إذا كان لدى الوالدين ظروف اقتصادية تدعم تحقيق التعلم. أثناء التعلم عبر الإنترنت، يظل الطلاب في المنزل، وبالتالي فإن اقتصاد الوالدين والبيئة الأسرية أثناء عملية التعلم يؤثر على اهتمام الطلاب.

وأما مسائل البحث فهي: (1) كيف تأثير الحالة الاقتصادية أولياء أمور الطلاب على التعليم عبر الإنترنت للفصل الثامن؟. (2) كيف تأثير البيئة الاقتصادية أولياء أمور الطلاب على التعليم عبر الإنترنت للفصل الثامن؟. (3) كيف تأثير اقتصاديات أولياء أمور الطلاب على التعليم عبر الإنترنت للفصل الثامن؟. وأما أهداف البحث فهي: (1) لمعرفة تأثير الحالة الاقتصادية أولياء أمور الطلاب على التعليم عبر الإنترنت للفصل الثامن. (2) لمعرفة تأثير البيئة الاقتصادية أولياء أمور الطلاب على التعليم عبر الإنترنت للفصل الثامن.

تستخدم هذه الدراسة البحث الكمي، نوع البحث الذي يستخدمه الباحثون هو نوع من البحث الترابطي. الهدف من هذا البحث هو جميع طلاب الفصل الثامن وعددهم 317 طالباً. بينما بلغت العينة في هذه الدراسة 32 طالب وطالبة. التقنية المستخدمة في جمع البيانات عبارة عن استبيان يتم توزيعه من خلال نموذج جوجل، وتقنية تحليل البيانات من خلال اختبار أداة البيانات واختبار الافتراض الكلاسيكي واختبار الانحدار.

نتائج البحث فهي أنّ (1) هناك تأثير الحالة الاقتصادية أولياء أمور الطلاب على التعليم عبر الإنترنت للفصل الثامن بالمدرسة المتوسطة الإسلامية 2 تولونج أجونج. (2) هناك تأثير البيئة الاقتصادية أولياء أمور الطلاب على التعليم عبر الإنترنت للفصل الثامن بالمدرسة المتوسطة الإسلامية 2 تولونج أجونج. هناك تأثير اقتصاديات أولياء أمور الطلاب على التعليم عبر الإنترنت للفصل الثامن بالمدرسة المتوسطة الإسلامية 2 تولونج أجونج.

ABSTRACT

Thesis with Title, “The economic effect of parents of students on online learning for class VIII MTsN 2 Tulungagung” Written by Yulia Nurul Asna NIM. 12209173009. Advisor : Drs. H. Jani, MM, M.Pd.

Keyword: State of the Economy, Economic environment, Online Learning.

The family’s economic situation is closely related to children's learning and children's learning outcomes. Learning facilities can only be fulfilled if parents have economic conditions that support the fulfillment of learning. During online learning, students stay at home, therefore the economy of parents and the family environment during the learning process affects the interest of students.

The formulation of the research is (1) How does the economic situation affect the online learning of class VIII MTsN 2 Tulungagung students? (2) How does the economic environment affect the online learning of class VIII MTsN 2 Tulungagung students? (3) How is the influence of parents economics on online learning for class VIII MTsN 2 Tulungagung students?. while the objectives of this study were (1) to determine the effect of economic conditions on online learning for class VIII MTsN 2 Tulungagung students. (2) To determine the effect of the Economic environment on online learning for class VIII MTsN 2 Tulungagung students.

This research used quantitative research, the type of research used by researchers is associative. The object of this research is all students of class VIII MTsN 2 Tulungagung for the academic year 2020/2021 with a population of 317 students. While the sample in this study amounted to 32 students. The technique used in collecting data is a questionnaire distributed through google form. The data analysis technique is through data instrument testing, classical assumption test, and regression test.

The results showed 1) Partially there was a positive and significant effect between economic conditions on online learning for class VIII MTsN 2 Tulungagung students. Even though parents with simple circumstances are still able to fulfill their children’s online learning facilities. 2) Partially there is a positive and significant effect between economic conditions on online learning for class VIII MTsN 2 Tulungagung students. Even though parents of students are in simple and even low circumstances, they still support and pay attention to children’s online learning. Simultaneously (together) there is a significant effect between the parents economy (economic condition and economic environment) on the online learning of class VIII MTsN 2 Tulungagung students. Regardless of the environment and economic conditions, parents still affect children’s online learning and still fulfill children's online learning facilities.